



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年6月30日 火曜日 Vol. 151

例会出席者 27名(会員総数27名) 出席率 100.0%

メーカーキャップ ありません

ゲスト 国見良人様(脇町RC)

会長挨拶 長浦会長

本年度最終例会によろそお越しくございました。100%が達成できたか、出席報告が楽しみです。48回の例会中、1度だけ徳島西RC創立50周年記念式典と重複したため、欠席させてもらいましたが、残る47回挨拶させていただきました。後ほどのクラブアッセンブリでも時間をもらえるとのことなので、簡単に済ませます。1年間、ありがとうございました。

幹事報告 藤野幹事

週報到着 御所RC、脇町RC

到着書類 ガバナ - 月信 13最終号、ガバナ - 月信7月号、ロータリーの友7月号

2008~2009ガバナ - 事務所閉鎖のお知らせが来ています。100%例会が達成できたようです。会長の熱意を汲んでいただきご協力に感謝致します。

委員会報告

川田次年度幹事：2009~2010年度クラブ運営計画書ができました。12Pの理事役員・委員会構成一覧を再度ご確認ください。少人数のクラブですので、一人一人がご自分のポジションを確実にこなしていくことが大切なことです。

石井出席小委員長：本年度100%出席のメンバ - は、次々回例会で表彰しますので、該当者は、お申し出ください。

新旧会長幹事バッジ交換

新旧会長及び幹事が登壇し、長浦君から青木(博)君へ会長バッジが、藤野君から川田君へ幹事バッジが会員の盛大な拍手のうちに引き継がれた。

卓 話 クラブアッセンブリ - 「1年間を振り返って」

長浦会長：1年間、無事に出席することができ、感無量です。短期交換留学生の受入、美馬商IACとの交流、他クラブの周年式典出席などについては予定通り消化することができました。反面、高齢者社会に対応した社会奉仕や、クラブ内での研修については思ったような活動ができませんでした。反省します。会員増強については、引き分けかなと思っています。例会場に1年間掲げてきました、2008~2009年度テ - マ旗「夢をかたちに」も今日が見納めです。1年間のご協力、心より御礼申し上げます。

藤野幹事：お詫びを一言、言わせてもらいます。10月からほぼ半年間、体調を崩しまして、長浦会長及び川田副幹事をはじめとして、メンバ - にご迷惑をおかけしました。個人的には、いろんな会合や式典に出席させてもらって、貴重な体験勉強をすることができました。感謝です。

野々村会計：2年間、ご協力ありがとうございました。なんとか、次年度青木(茂)さんに引き継ぐことができます。せっかくの機会ですので、2008~2009年度の決算書の概要を説明します。

ニ コ ニ コ

小田君：ここ数日間、携帯電話の調子が悪くてご迷惑をおかけしたかもしれません。

川田君：3年目にして、初めて100%出席することができました。

長浦君：100%例会、ご協力に感謝感謝のひとつことです。

藤野君：会長と同じく、100%達成に御礼です。

欠席者 ありません。(Congratulation!)

今週の一言 「人間は誰でも自分がいちばん大切なのです。そして、そのことをほんとうに自覚した人間だけが、自然なかたちで他人を大切に思うことができる。」

五木寛之 / 作家

次回例会 2009年7月7日(火) 18:30より レストラン西岡

卓話「会長所信」 卓話者 青木博美会長

編集後記

本年度最後の原稿を送信し、ホッとしています。Vol.104から151まで48回に渡ってのご愛読、本当にありがとうございました。長浦会長はじめ、お話しいただいた皆様のご意向を十分に表現することができず、毎回毎회가悔恨と妥協の連続でした。心からお詫び申し上げます。また、最後までアシストいただいた森さんには深く感謝の意を表します。

次年度担当の山口さんのご活躍をお祈りし、ペンを置きます。(格好つけ過ぎかなあ)